



**3 Pièces**

**111 m<sup>2</sup>**

**Réf. V0138PAG**

**1 560 000 €**

**Paris 18<sup>Eme</sup>**

**Appartement à vendre (75018)**

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

En plein cœur de Montmartre et de sa vie de village, niché au dessus des arbres, au 5ème étage par ascenseur d'un bel immeuble d'angle du début du XXème avec gardien, nous vous proposons ce superbe appartement de 111.51m2 bordé de 10m2 de balcons filants. En excellent état, il se compose comme suit :- Une entrée- Un spacieux séjour avec cuisine ouverte, 3 grandes fenêtres et un balcon filant- Une suite sur cour avec salle de bain et douche à l'italienne- Une suite sur rue avec hammam, douche et balcon- 2 toilettes séparés Cuisine de luxe entièrement équipée, cheminée, installation home cinéma ...

In the heart of Montmartre and its village life, nestled above the trees, on the 5th floor with elevator of a beautiful corner early 20th-century building building with a caretaker, we offer you this superb 111.51m<sup>2</sup> apartment surrounded by 10m<sup>2</sup> of wraparound balconies. In excellent condition, it is composed as follows:- An entrance- A spacious living room with an open kitchen, 3 large windows, and a wraparound balcony- A courtyard-facing suite with a bathroom and walk-in shower- A street-facing suite with a hammam, shower, and balcony- 2 separate toilets Luxury fully equipped kitchen, ...

## JOHN TAYLOR PARIS

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

